

SIBERINDO

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Hadiri Pengajian Isra Mikraj, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.SIBERINDO.ID

Jan 14, 2025 - 09:09



Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Hadiri Pengajian Isra Mikraj, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Palabuhanratu – Dalam rangka memperingati Isra Mikraj Nabi Muhammad SAW 1446 H, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari,

S.Pd., bersama aparaturnya Kelurahan Palabuhanratu menghadiri pengajian di Kampung Otista RT.4/RW.05, Kelurahan Palabuhanratu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Acara ini dihadiri oleh unsur Muspika Kecamatan Palabuhanratu, pengurus dan santriwan-santriwati Ponpes Desa Tonjong, pengurus serta jemaah Majelis Taklim Al-Abidin, dan masyarakat sekitar Kampung Otista. Pengajian tersebut juga menghadirkan penceramah Ustadz Opik yang memberikan tausiah tentang peningkatan iman dan ketakwaan.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H., dalam keterangannya menyampaikan apresiasi atas semangat masyarakat dalam memperingati Isra Mikraj serta menjaga sinergitas antara POLRI dan masyarakat.

“Kegiatan seperti ini menjadi momentum penting untuk mempererat hubungan antara POLRI, tokoh agama, dan masyarakat dalam menjaga kondusivitas wilayah. Kami juga menyampaikan imbauan untuk menggiatkan sistem keamanan lingkungan (Satkamling) serta mengawasi anak-anak remaja di atas pukul 22.00 WIB agar tidak menjadi pelaku maupun korban kejahatan,” ujarnya.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam mendukung program-program Polsek Palabuhanratu seperti *Police Goes to School*, *Coffee Morning*, dan *Jumat Keliling* guna menekan angka kriminalitas dan kenakalan remaja.

Pengajian berlangsung lancar dan penuh khidmat, ditutup dengan doa bersama untuk keselamatan dan keamanan masyarakat. “Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah menjaga kelancaran kegiatan ini. Semoga kebersamaan seperti ini terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” pungkaskan Kapolsek.

Kegiatan ini mendapatkan respons positif dari masyarakat yang turut berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.